

bloc-notes



JEAN-PIERRE SUEUR
SECRÉTAIRE D'ÉTAT
MAIRE D'ORLÉANS

Au seuil de cette nouvelle année, mes vœux vont tout d'abord aux Orléanais.

Notre ville bouge, se développe. Ces changements vont s'accélérer en 1992. Ils constituent notre réponse concrète aux problèmes que connaît la société française. Pour combattre le chômage, nous avons choisi d'accueillir de nouvelles entreprises, de faire un gros effort en faveur de la formation, de soutenir activement la Mission Locale pour l'Emploi des Jeunes.

Pour que la solidarité ne soit pas un vain mot, nous avons engagé de nombreuses actions, en lien avec les associations, en direction des plus vulnérables, je pense aux handicapés tout particulièrement; nous avons choisi d'améliorer la vie dans nos quartiers, de rénover et de développer le logement social. Pour le respect de l'environnement, la propreté de la Ville, la sécurité au quotidien, les sports, les loisirs, la culture, nous avons lancé ou nous préparons à lancer des programmes ambitieux. Rien de tout cela n'est fait par la Municipalité

seule. Celle-ci agit avec le concours des Orléanais. Elle s'efforce de tirer le meilleur parti de leurs critiques et de leurs propositions. Mon vœu le plus cher est qu'Orléans aille de l'avant, qu'ensemble nous marquions de nouveaux points, et que chaque Orléanais, chaque Orléanaise voie la qualité de sa vie s'améliorer en 1992.

Mes vœux vont également aux deux cent cinquante mille habitants du SIVOM. Nos dix-huit communes se sont mises d'accord pour mener à bien des projets très importants pour l'avenir (trai-

plus grande solidarité entre les communes de l'agglomération, dans le respect de la personnalité de chacune d'entre elles. Les investissements sont tellement lourds que nous nous devons d'agir ensemble. Je souhaite qu'au-delà des seuls élus, cette solidarité soit vécue plus directement par chacun des habitants de notre agglomération. Une exposition concernant le schéma directeur qui définira l'avenir de l'agglomération à l'horizon 2015 - et qui concerne vingt communes - sera présentée en janvier et février dans chacune de nos mairies. Elle sera l'occasion de mesurer les enjeux de l'agglomération du XXI^e siècle qu'il nous faut préparer tous ensemble.

Un dernier vœu: que nous retrouvions tous dans notre pays le sens du bien commun et de l'intérêt général. On exacerbe trop souvent les intérêts particuliers, les égoïsmes et les corporatismes. L'action politique n'a de sens que si elle se fonde sur des valeurs. Alors que beaucoup dans le monde découvrent aujourd'hui la démocratie, alors que le retour des nationalismes, de l'intégrisme et les fanatismes constituent de nouvelles menaces, il n'est pas d'autre réponse qu'une action politique humaniste - c'est-à-dire une action qui donne à chaque être humain, quel qu'il soit, toute sa place dans la société - et qui s'efforce inlassablement de conjurer la liberté et la solidarité. Heureuse année 1992!

**Une action
qui donne
à chaque
être humain,
quel qu'il soit,
toute sa place
dans la société.**

tement des ordures ménagères, traitement de l'eau, programme de voirie, reconstruction du CFA, organisation des services d'incendie et de secours, etc.). Tous ces projets appellent aujourd'hui une